

# と う り さ と 桃 李 の 里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 5月20日発行 (No.5)

文責：校長 渡邊昌和

## ○家庭訪問、お世話になりました。

5月9日～16日まで、間隔を置きながらの日程で家庭訪問を実施させていただきました。お仕事等の調整など、ご協力いただき大変ありがとうございました。担任の先生との情報交換を基に、お子さんの順調な成長に向け、今後とも学校～家庭と連絡を取り合いながら様々な教育活動を進めていきたいと思っています。

また、訪問は短時間であったため、十分に相談できなかったこともあったかと思えます。何かありましたら、どうぞ、担任はもちろんのこと、校長・教頭・養護教諭等いつでもお気軽にご相談いただきたいと思います。



## ○こむこむ館に行ってきました。

18日(水)は、3・4年生による「こむこむ館学習」の日でした。福島市で手配されたジャンボタクシーに乗って、3・4年6名が、こむこむ館へ赴きました。プラネタリウム見学や、電子楽器・コンピュータプログラミング体験等が用意され、みんな夢中になって取り組む姿が見られました。

午後からは「荒川クリーンセンター」訪問。ゴミの処理の様子や、リサイクルの現状などを見学し、センターの方のお話を聞いてきました。みんな一日しっかり体験できていました。



## ○アリソン先生来校

17日(火)に、アリソン先生が来校されました。5・6年生や、3・4年生の授業に入ってください、ゲームや、簡単な英語でのコミュニケーション活動を通して、「外国語」や、異文化交流を体験しました。

アリソン先生は、今年の夏に母国のオーストラリアへ帰国するそうで次回6月の来校が最後になるとのことでした。



## ○移動図書館「しのぶ号」来校

19日(木)に、本年度2回目となる新型の「しのぶ号」が来校し、こぶしっ子達がたくさん本を借りている姿が見られました。

読書は、TVやゲームでは決して得られない感受性や知的好奇心を育ててくれます。本をどんどん読んで、読解力を増し、自分の世界を広げていって欲しいと思います。

(※次回は6/16(木)の来校です。返却もお忘れなく!!)



## ○お知らせ

5月24日(火)…本年度第2回目の集金日となります。新たな各育成会の皆様にはお手数をおかけいたしますがご協力のほどよろしくお願いいたします。

5月28日(土)…本年度第1回目の「土曜授業」としてプール清掃が実施されます。保護者の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。